

ABSTRAK

Sepiyani Br Tarigan, NIM 2173311065, Kemampuan Siswa Menganalisis Nilai-Nilai Kehidupan Dalam Kumpulan Cerpen Kasur Tanah (Cerpen Pilihan Kompas 2017) Serta Relevansinya Sebagai Materi Pembelajaran Sastra Di SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe Tahun Ajaran 2021/2022, Pendidikan Bahasa Dan Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa Dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa Dan Seni, Universitas Negeri Medan Tahun 2022.

Kemampuan siswa dalam menganalisis nilai-nilai kehidupan dalam cerpen sudah bisa dikatakan termasuk ke golongan sudah mampu. Hal ini terjadi karena rata-rata yang diperoleh oleh siswa disetiap pengerjaan soal hasil yang diperoleh sudah diatas rata-rata. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kemampuan siswa dalam menganalisis nilai-nilai kehidupan dalam kumpulan cerpen kasur tanah (cerpen pilihan kompas 2017) dan mengetahui juga bagaimana keaktifan siswa untuk mendemonstrasikan nilai-nilai kehidupan dalam cerpen serta untuk mengetahui relevansinya terhadap pembelajaran sastra di sekolah SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe pada ajaran tahun 2021/2022. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Instrument penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan tes tertulis yaitu dengan soal pilihan ganda dan soal latihan serta menyebarkan angket yang berisikan tentang nilai-nilai kehidupan dalam cerpen. Ketuntasan siswa kelas XI SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe dalam menganalisis nilai-nilai kehidupan dalam kumpulan cerpen kasur tanah (cerpen pilihan kompas 2017) menunjukkan bahwa siswa kelas XI sudah mampu dalam menganalisis nilai-nilai kehidupan dalam cerpen dibidang tes tertulis yaitu soal pilihan ganda dengan rata-rata 64,6 % dengan keterangan C (cukup baik), dan lanjut ketahap pengerjaan tes tertulis yang kedua persentase siswa meningkat dengan rata-rata 79,28% dengan keterangan B (baik) dan terakhir pembagian angket persentase siswa lebih meningkat dari sebelumnya dengan rata-rata 83,79% dengan keterangan B (baik). Dengan demikian kemampuan siswa dalam menganalisis nilai-nilai kehidupan dalam kumpulan cerpen kasur tanah (cerpen pilihan kompas 2017) sudah mampu karena rata-rata yang diperoleh disetiap pengerjaan oleh siswa tidak ada yang mendapatkan hasil dibawah rata-rata.

Kata Kunci: Pembelajaran Bahasa Indonesia, Cerpen, Nilai-Nilai Kehidupan Dalam Cerpen.